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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pembentukan Karakter Religius Peserta Didik 

Melalui Rutinan Kegiatan Keagamaan Di MIN 7 Tulungagung” ini di tulis 

oleh Tiya Apriliana Putri. NIM. 126205201067, Jurusan Pendidikan Guru 

Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam 

Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Bapak Yudi Krisno 

Wicaksono, M.IP.  

Kata kunci : Karakter Religius, Rutinan Kegiatan Keagamaan 

Pelnellitian ini dilatar bellakangi ole lh pelngarulh pelrkelmbangan zaman 

modelrn saat ini telrhadap pelrilakul pelselrta didik, selrta pelngarulh latar bellakang 

pelndidikan selbellu lmnya, lingkulngan, dan kellularga para pelselrta didik. Melmicul 

mulncullnya pelrmasalahan yang telrjadi telrkait delngan lulntu lrnya nilai-nilai relligiu ls 

pada pelselrta didik, selpelrti tidak patu lh mellaksanakan ajaran agama yang 

dianultnya, kelhilangan moral dan sikap saling melnghormati, kulrangnya disiplin 

dalam pelmbellajaran di madrasah, selrta relndahnya tingkat kelsadaran para pelselrta 

didik dalam melnjalankan prilakul islami.  

Fokuls pelnellitian ini adalah : (1) Bagaimana prose ls pelngambilan ke lbijakan 

pelmbelntu lkan karakte lr relligiu ls pelselrta didik me llalu li rultinan kelgiatan kelagamaan 

di MIN 7 Tu llulngagu lng?, (2) Bagaimana pe llaksanaan pelmbelntu lkan karakte lr 

relligiu ls pelselrta didik me llaluli rultinan kelgiatan kelagamaan di MIN 7 

Tullulngagulng?, (3) Bagaimana dampak pe lmbelntu lkan karaktelr relligiu ls pelselrta 

didik mellaluli rultinan kelgiatan kelagamaan di MIN 7 Tu llulngagulng?. Adapu ln yang 

melnjadi tu ljulan dari pe lnellitian ini adalah : (1) U lntu lk melngeltahu li prosels 

pelngambilan kelbijakan pe lmbelntu lkan karaktelr relligiu ls pelselrta didik me llaluli 

rultinan kelgiatan kelagamaan di MIN 7 Tu llulngagu lng, (2) Ulntulk me lngeltahuli 

pellaksanaan pelmbelntu lkan karaktelr relligiu ls pelselrta didik mellaluli rultinan kelgiatan 

kelagamaan di MIN 7 Tu llulngagulng, (3) U lntu lk melngeltahuli dampak pelmbelntu lkan 

karaktelr relligiu ls pelselrta didik me llaluli rultinan kelgiataan kelagamaan di MIN 7 

Tullulngagulng. 

Meltodel pelnellitian yang digu lnakan dalam pe lnellitian ini adalah me ltodel 

pelnellitian ku lalitatif delskriptif. Sulmbelr data dipe lrolelh dari data primelr dan data 

skulndelr. Telknik pelngulmpu llan data yang digu lnakan dalam pelnellitian ini adalah 

obselrvasi, wawancara, dan doku lmelntasi. Telknik analisis data yang digu lnakan 

dalam pelnellitian ini adalah re ldulksi data, pelnyajian data dan pe lnarikan 

kelsimpullan. Telknik pelngelcelkan kelabsahan data dalam pelnellitian ini adalah 

delngan keltelkulnan, triangu llasi, dan pelmelriksaan seljawat. 

Hasil pelnellitian meliputi : (1) Pe lngambilan kelbijakan dilaku lkan delngan 

rapat kelcil olelh para peltinggi telrlelbih dahullul, kelmuldian dilaku lkan rapat belsar. (2) 

Pellaksanaan pelmbelntu lkan karaktelr relligiu ls mellaluli rultinan kelgiataana ke lagamaan 

yaitu l madrasah me lmiliki program me lnghafal asmau ll hulsna dan ju lz ‘amma, 

mellakulkan shalat dhu lha, shalat dhulhulr, dan PHBI. (3) Dampak dari pe lmbelntu lkan 

karaktelr relligiu ls me llalu li rultinan kelgiatan kelagamaan yaitu l pelselrta didik mampu l 

mellaksanakan kelwajiban kelagamaan tanpa haru ls di ingatkan. 
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ABSTRACT 

Thel thelsis with thel titlel "Formation of Students’ Religious Character 

Through Routine Religious Activities at MIN 7 Tulungagung" was writteln by 

Tiya Apriliana Pultri. NIM. 126205201067, Madrasah Ibtidaiyah Telachelr 

Eldulcation Delpartmelnt, Facullty of Tarbiyah and Telachelr Training, Sayyid Ali 

Rahmatulllah Tullu lngagulng Statel Islamic Ulnivelrsity, Sulpelrvisor Mr. Yu ldi Krisno 

Wicaksono, M.IP. 

Keywords: Religious Character, Routine Religious Activities 

This relselarch is motivateld by thel influlelncel of culrrelnt modelrn elra 

delvellopmelnts on stuldelnt belhavior, as welll as thel influlelncel of stuldelnts' prelviouls 

eldulcational backgroulnd, elnvironmelnt and family. Triggelring thel elmelrgelncel of 

problelms that occulr rellateld to thel elrosion of relligiouls valulels in stuldelnts, sulch as 

not complying with thel telachings of thel relligion thely adhelrel to, loss of morals and 

multulal relspelct, lack of disciplinel in lelarning at madrasas, and thel low lelvell of 

awarelnelss of stuldelnts in carrying oult Islamic belhavior. .  

Thel foculs of this relselarch is: (1) What is thel policy making procelss for thel 

formation of stuldelnts' relligiouls charactelr throulgh roultinel relligiouls activitiels at 

MIN 7 Tullulngagu lng?, (2) How is thel implelmelntation of thel formation of stuldelnts' 

relligiouls charactelr throulgh roultinel relligiouls activitiels at MIN 7 Tullulngagulng?, 

(3) What is thel impact of forming stuldelnts' relligiouls charactelr throulgh roultinel 

relligiouls activitiels at MIN 7 Tullulngagulng? Thel aims of this relselarch arel: (1) To 

find oult thel procelss of policy making for thel formation of stuldelnts' relligiouls 

charactelr throulgh roultinel relligiouls activitiels at MIN 7 Tullulngagulng, (2) To find 

oult thel implelmelntation of thel formation of stuldelnts' relligiouls charactelr throulgh 

roultinel relligiouls activitiels at MIN 7 Tullulngagulng. , (3) To deltelrminel thel impact 

of forming stuldelnts' relligiouls charactelr throulgh roultinel relligiouls activitiels at MIN 

7 Tullulngagulng. 

Thel relselarch melthod ulseld in this relselarch is a delscriptivel qulalitativel 

relselarch melthod. Thel location of thel relselarch was MIN 7 Tullulngagulng, Bandulng 

District, Tullulngagulng Relgelncy. Data soulrcels arel obtaineld from primary data and 

selcondary data. Thel data collelction telchniqulels ulseld in this relselarch arel 

obselrvation, intelrvielws and doculmelntation. Thel data analysis telchniqulels ulseld in 

this relselarch arel data reldulction, data prelselntation and drawing conclulsions. Thel 

telchniqulel for chelcking thel validity of thel data in this relselarch is pelrsistelncel, 

triangullation, and pelelr elxamination. 

Thel relselarch relsullts show that: (1) Thel policy-making procelss is carrield 

oult in small meleltings by selnior officials first, theln a largel melelting is helld which is 

attelndeld by thel telachelr coulncil, committelel, and helad of thel madrasah. (2) 

Implelmelntation of relligiouls charactelr formation throulgh roultinel relligiouls 

activitiels, namelly madrasas havel programs for melmorizing Asmaull Hulsna and 

Julz 'amma, pelrforming Dhulha prayelrs, Dhulhu lr praye lrs, and PHBI. (3) Thel impact 

of forming relligiouls charactelr throulgh roultinel relligiouls activitiels is that stuldelnts 

arel ablel to carry oult relligiouls obligations withoult having to bel relmindeld. 
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 ملخص  

بعىوان "تكويه الشخصية الديىية للطلاب مه خلال الأوشطة الديىية الروتيىية الأطزٔحخ 

كتجٓب تٛب أثزٚهٛبَب ثٕتز٘. َٛى.  تولووج أجووج" 7في المدرسة الابتدائية ويجري 

، لضى تؼهٛى انًؼهًٍٛ فٙ انًذرصخ الإثتذاػٛخ، كهٛخ انتزثٛخ ٔتذرٚت 252562562621

ضٛذ ػهٙ رحًخ الله تٕنَٕج أجَٕج الإصلايٛخ انحكٕيٛخ، انًشزف انضٛذ انًؼهًٍٛ، جبيؼخ ان

 .M.IPٕٚد٘ كزٚضُٕ ٔٚكبكضَٕٕ، 

 الكلمات المفتاحية: التكويه، الشخصية الديىية، الأوشطة الديىية الروتيىية

انذافغ ٔراء ْذا انجحج ْٕ تؤحٛز تطٕراد انؼظز انحذٚج انحبنٛخ ػهٗ صهٕن انطلاة، فضلا 

خهفٛخ انتؼهًٛٛخ انضبثمخ نهطلاة ٔانجٛئخ ٔالأصزح. إحبرح ظٕٓر يشكلاد تحذث ػٍ تؤحٛز ان

تتؼهك ثتآكم انمٛى انذُٚٛخ نذٖ انطلاة، يخم ػذو الانتزاو ثتؼبنٛى انذٍٚ انذ٘ ٚهتزيٌٕ ثّ، 

تذَٙ يضتٕٖ  -ٔفمذاٌ الأخلاق ٔالاحتزاو انًتجبدل، ٔػذو الاَضجبط فٙ انتؼهى ثبنًذارس، 

 فٙ يًبرصخ انضهٕن الإصلايٙ . انٕػٙ نذٖ انطلاة 

( يب ْٙ ػًهٛخ طُغ انضٛبصبد نتشكٛم انشخظٛخ انذُٚٛخ نهطلاة 2ٚزكز ْذا انجحج ػهٗ: )

( كٛف ٚتى 5تٕنَٕج أجَٕج؟، ) 1يٍ خلال الأَشطخ انذُٚٛخ انزٔتُٛٛخ فٙ انًذرصخ الاثتذائٛخ 

ُٚٛخ انزٔتُٛٛخ فٙ تُفٛذ تكٍٕٚ انشخظٛخ انذُٚٛخ نهطلاة؟ انشخظٛخ يٍ خلال الأَشطخ انذ

( يب ْٕ انتؤحٛز ػهٗ تكٍٕٚ انشخظٛخ انذُٚٛخ 3تٕنَٕج أجَٕج، ) 1انًذرصخ الاثتذائٛخ َٛجٛز٘ 

تٕنَٕج أجَٕج؟  1نهطلاة يٍ خلال الأَشطخ انذُٚٛخ انزٔتُٛٛخ فٙ انًذرصخ الاثتذائٛخ َٛجز٘ 

غ انضٛبصبد نتشكٛم انشخظٛخ انذُٚٛخ نهطلاة ( نًؼزفخ ػًهٛخ ط2ُأْذاف ْذا انجحج ْٙ: )

( 5تٕنَٕج أجَٕج، ) 1يٍ خلال الأَشطخ انذُٚٛخ انزٔتُٛٛخ فٙ انًذرصخ الاثتذائٛخ َٛجز٘ 

نًؼزفخ تُفٛذ تكٍٕٚ انطلاة "انطبثغ انذُٚٙ يٍ خلال الأَشطخ انذُٚٛخ انزٔتُٛٛخ فٙ انًذرصخ 

ٛز تكٍٕٚ انشخظٛخ انذُٚٛخ نهطلاة يٍ ( نتحذٚذ تؤح3تٕنَٕج أجَٕج، ) 1الاثتذاػٛخ َٛجز٘ 

 .تٕنَٕج أجَٕج 1خلال الأَشطخ انذُٚٛخ انزٔتُٛٛخ فٙ انًذرصخ الاثتذائٛخ َٛجٛز٘ 

طزٚمخ انجحج انًضتخذيخ فٙ ْذا انجحج ْٙ طزٚمخ انجحج انُٕػٙ انٕطفٙ. كبٌ يٕلغ 

تٕنَٕج تٕنَٕج أجَٕج، يُطمخ ثبَذَٔج، يُطمخ  1انجحج ْٕ انًذرصخ الإثتذاءٚخ َٛجز٘ 

أجَٕج. ٚتى انحظٕل ػهٗ يظبدر انجٛبَبد يٍ انجٛبَبد الأٔنٛخ ٔانجٛبَبد انخبَٕٚخ. تمُٛبد 

جًغ انجٛبَبد انًضتخذيخ فٙ ْذا انجحج ْٙ انًلاحظخ ٔانًمبثلاد ٔانٕحبئك. تمُٛبد تحهٛم 

انجٛبَبد انًضتخذيخ فٙ ْذا انجحج ْٙ تمهٛم انجٛبَبد ٔػزع انجٛبَبد ٔاصتخلاص انُتبئج. 

 .ٌ أصهٕة انتحمك يٍ طحخ انجٛبَبد فٙ ْذا انجحج ْٕ انخجبد ٔانتخهٛج ٔفحض الألزاٌإ

( تتى ػًهٛخ طُغ انضٛبصبد فٙ اجتًبػبد طغٛزح ٚؼمذْب 2ٔأظٓزد َتبئج انجحج يب ٚهٙ: )

كجبر انًضؤٔنٍٛ أٔلاً، حى ٚؼمذ اجتًبع كجٛز ٚحضزِ يجهش انًؼهًٍٛ ٔانهجُخ ٔرئٛش 

انشخظٛخ انذُٚٛخ يٍ خلال الأَشطخ انذُٚٛخ انزٔتُٛٛخ، أ٘ أٌ  ( تُفٛذ تك5ٍٕٚانًذرصخ. )

انًذارس نذٚٓب ثزايج نحفع أصًبء انحضُٗ ٔجزء ػى، ٔأداء طلاح انضحٗ، ٔطلاح انظٓز، 

( إٌ تؤحٛز تكٍٕٚ انشخظٛخ انذُٚٛخ يٍ خلال الأَشطخ 3ٔالاحتفبل ثبلأػٛبد الإصلايٛخ. )

هٗ انمٛبو ثبنٕاججبد انذُٚٛخ دٌٔ انحبجخ إنٗ انذُٚٛخ انزٔتُٛٛخ ْٕ أٌ انطلاة لبدرٌٔ ػ

 .انتذكٛز

 


